



## No hubo acuerdo para elección de consejeros del INE en San Lázaro

Tras dos horas de conversaciones a puerta cerrada, anoche al Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados no consiguió alcanzar un acuerdo ni poner nombres sobre la mesa para la elección de los cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral.

Tras concluir su reunión de trabajo se citó a un nuevo encuentro para hoy para continuar con la búsqueda de consenso y evitar la tómbola, algo que parece ya inevitable.

Insert Dip. Santiago Creel: “Hay un primer plazo, para que se entienda correctamente, que vence mañana y se tiene el viernes para poder llevar a cabo el sorteo y hasta ahí es lo que platicamos”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALyYTGDEMtGrGN0&id=75F18D3264FEE48F%213850&cid=75F18D3264FEE48F&parId=rot&parQt=sharedby&o=OneUp>